



Was gibt's Neues? / What's new?

Liebe Alumni und Alumnae, [dear all](#),

jetzt sind es nur noch vier Wochen bis zu unserem Institutsjubiläum und Alumni-Treffen am **9. Juni**. Um Euch allen die Chance zur Teilnahme zu bieten, haben wir die Anmeldungsphase bis zum 10. Mai verlängert.

Wir freuen uns, diesen besonderen Tag mit Euch zu begehen! Mit diesem Newsletter erhaltet Ihr auch einen Einblick in die geplanten Programmpunkte und die eingeladenen Rednerinnen und Redner.

Wir wünschen Euch viel Spaß beim Lesen!

[There are only four weeks left until our Institute Anniversary and Alumni Meeting on 9 June. To give you all the chance to attend, we have extended the registration period once again until May 10.](#)

[We look forward to celebrating this special day with you! This newsletter will also give you an insight into the planned programme and invited speakers.](#)

[We hope you enjoy reading it!](#)

Herzliche Grüße / [kind regards](#)

Juliane Jury

Registration



Letzter Aufruf zur Anmeldung

Wer sich bis jetzt noch nicht zum Institutsjubiläum und Alumni-Treffen registriert hat, kann dies noch bis einschließlich **10. Mai** nachholen. Aus Planungsgründen ist die Anmeldung danach leider nicht mehr möglich.

Neben dem offiziellen Festakt mit Ansprachen aus Politik und Wissenschaft gibt es ein wissenschaftliches Symposium mit Vorträgen und Möglichkeiten

zum Networking. Den Abend möchten wir gemeinsam in entspannter Atmosphäre ausklingen lassen. Das gesamte Programm und die Registrierung findest Du hier: [Programm und Anmeldung zum Jubiläum](#).

Last call for registration

[If you have not yet registered for the Institute's anniversary and alumni reunion, please do so until May 10. For planning reasons, registration will not be possible after this date.](#)

[In addition to the official ceremony with speeches from politicians and academics, there will be a scientific symposium with presentations and networking opportunities. We would like to end the evening together in a relaxed atmosphere. The full program and registration details are available here: Anniversary program and registration.](#)

Wir suchen deine Fotos!

[We're looking for your photos!](#)

Wir suchen authentische Fotos aus der Anfangszeit des Instituts, die wir zum Jubiläum in einer Slide Show zeigen können - gerne auch mit den Professoren der ersten Stunde. Schickt Eure Fotos an presse@mpikg.mpg.de und bewundert die schönsten Bilder beim Festakt!

[We're looking for authentic photos from the Institute's early days that we can show in a slideshow on the anniversary - with the first professors, if you like. Send your photos to \[presse@mpikg.mpg.de\]\(mailto:presse@mpikg.mpg.de\) and see the best ones at the ceremony!](#)

Programm unseres Institutsjubiläums

Program of our Institute Anniversary

Time	Agenda
	Begrüßung & Grußworte / Welcome & Greeting Words
	Prof. Markus Antonietti
10:00	Dr. Manja Schüle (Minister of Science) Bernd Rubelt (City of Potsdam)
10:40	Prof. Oliver Günther MPI-Slide-Show
10:45	Festvortrag Scientific Keynote
11:05	Prof. Karin Jacobs Break
11:30	Eröffnung Talk
11:35	Prof. Silvia Vignolini Talk
11:55	Dr. Benjamin Schumann
12:15	Break
13:15	Eröffnung der Postersession
13:50	Talk Prof. Dr. Yael Politi
14:15	Speed-Networking
15:30	Break
15:45	Science Slam mit 6 MPI Slammer:innen
16:45	Preisverleihung Poster und Slammer Awards ceremony for poster and slam

Im Anschluss erwartet Euch ein gemeinsamer Ausklang in gemütlicher Atmosphäre. Wir freuen uns, Euch dort zu sehen!

[Afterwards we will celebrate the day with a get together. We look forward to seeing you!](#)

A place to gather
all our Alumni.

**Join our
group on
LinkedIn!**



Click the banner
or scan the QR-Code



MAX PLANCK INSTITUTE
OF COLLOIDS
AND INTERFACES



Weitere Informationen zum Institut findet Ihr auf unseren Social Media Kanälen. Anregungen zum Newsletter oder zur Alumni-Arbeit nehmen wir gerne unter der folgenden E-Mail-Adresse entgegen: newsletter@mpikg.mpg.de

[You can find more information on our social media channels. We are happy to receive suggestions for the newsletter or alumni work at the following email address: \[newsletter@mpikg.mpg.de\]\(mailto:newsletter@mpikg.mpg.de\)](#)

